

# *Miguel Diaz-Canel préside une réunion de suivi du programme pour le 500e anniversaire de La Havane*

---



La Havane, 31 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel a présidé ce jeudi une réunion de suivi des actions entreprises à La Havane en vue de son 5e centenaire, en novembre 2019.

Le président de l'Assemblée provinciale du Pouvoir Populaire, Reinaldo García, a rendu compte des audits réalisés dans des établissements de services à la population et des actions contre les conduites délictives.

Un reportage diffusé par la télévision nationale signale que la réunion a analysé le manque des transports en commun, l'un des principaux problèmes de notre capitale.

Au terme de la première quinzaine d'août, les bus de La Havane ont accusé une diminution des services estimée à environ 227 mille passagers par jours.

Le président cubain a appelé les responsables du secteur à essayer de réduire au minimum les temps de réparation des véhicules.

La situation du ramassage des ordures est aussi inquiétante. La panne d'un nombre important de camions-poubelles et le mauvais état des conteneurs à déchets empêchent le développement normal de cette activité, signale le rapport présenté par Reinaldo García.

La réunion a analysé d'autre part la distribution de produits alimentaires. Pendant les grandes vacances, La Havane a accusé un déficit de toute une série de produits. Les autorités provinciales ont reconnu que le problème doit persister même si le secteur de l'industrie alimentaire travaille pour résoudre la situation.

La Havane fêtera son cinquième centenaire le 16 novembre 2019. Pour célébrer cette date, le Conseil des ministres a décidé de créer un groupe gouvernemental chargé de la transformation économique et sociale de notre capitale. Ce programme est suivi de près par les autorités de notre pays.

Le président cubain a terminé ce jeudi une visite de travail dans la province de Villa-Clara où il a vérifié la marche de plusieurs programmes économiques et sociaux et participé à plusieurs débats populaires sur le projet de Constitution.

Au terme de sa visite, il a dressé le bilan devant les autorités provinciales. En général les résultats sont positifs mais des problèmes persistent et leur solution peut être immédiate.

Le président cubain a cité entre autres l'arrêt total ou partiel d'entreprises qui ont un grand potentiel de production et pour l'exportation de biens.

Au sujet des débats sur la réforme de la Constitution, Miguel Diaz-Canel a salué le niveau d'organisation du processus de consultation qui se terminera le 15 novembre et la participation du peuple au débat.

Au cours d'une intervention au débat organisé à la cité scolaire Commandant Ernesto Che Guevara, le président cubain a mis l'accent sur la contribution de tous à la réforme de la Constitution.

«Ce débat nous amène à trouver des éléments permettant de perfectionner le texte de la Constitution et nous montre qu'il y a des points qu'il faut expliquer mieux. Ces débats nous montrent également la manière de rédiger les lois et les procédures qui vont appuyer la Constitution. Ils nous disent aussi les thèmes qui sont dans la tête des gens et qu'il faut éclaircir davantage. Tout ce qui est proposé contribue non seulement au processus de modification du texte mais encore à tout ce que nous devons développer dans l'avenir autour de la Constitution. Je suis confiant dans le perfectionnement du texte une fois terminé le débat parce qu'il y a des contributions importantes. Tout le monde a assumé ce processus avec un grand sens de responsabilité. Les gens ont une idée claire du fait que nous sommes en train de concevoir, de construire la société du présent et de l'avenir. Cela est dans les veines, dans le sentiment des gens. L'objectif est atteint. Qui a été le véritable élu à la Constituante ? Le peuple cubain.»

Peu avant de rentrer à La Havane, le président cubain a rendu hommage au Commandant Ernesto Che Guevara au mémorial de Santa Clara qui abrite ses restes et ceux de ses compagnons de la guérilla en Bolivie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170473-miguel-diaz-canel-preside-une-reunion-de-suivi-du-programme-pour-le-500e-anniversaire-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**